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令和６年度 

第２回帯広市スポーツ推進審議会 会議録 

 
〈日 時〉  令和６年９月１８日（水）１８：３０～１９：００ 

 

〈場 所〉  帯広市役所１０階 第３会議室 

 

〈出席者〉  岡本 金吾   帯広市老人クラブ連合会 

川上 義史   帯広市医師会 

川口 亜佑子  帯広畜産大学 

川口 文恵   総合型地域スポーツクラブクローバー総体クラブ 

久保田 博己  帯広市青少年育成者連絡協議会 

小林 康利   帯広市スポーツ協会 

鈴木 究    北海道高等学校体育連盟十勝支部 

中山 亜紗美  帯広市保育所（園）父母連合会 

野村 勇    帯広市スポーツ協会 

東出 俊一   一般公募 

松岡 義文   帯広市スポーツ協会 

柚原 俊一   一般公募 

渡部 小百合  帯広市スポーツ推進委員協議会 

      (事務局) 

       野崎課長補佐、奥田主任、宮本係員 

 

＜欠席者＞  河西 智子   帯広市スポーツ協会 

櫻井 知克士  帯広市中学校体育連盟 

合歓垣 純一  帯広市ＰＴＡ連合会 

 

１ 開会         １８：３０ 

   ・出席委員が過半数に達したため本審議会は成立（１６名中１３名出席）。 

 

２ 会長挨拶 

 

３ 議題（協議事項） 

  「令和６年度帯広市スポーツ賞・スポーツ奨励賞の選考について」 

   ・選考資料の規則等について事務局より説明。 

   ・９月１０日（火）に開催された専門部会の選考結果について、部会長より報告。 
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  （意見・質疑等） 

 

   【委 員】  出場者数が８名の大会で受賞の対象となっているが、８名は「概ね 10

名」に含まれるのか。 

 

   【部 会 長】   専門部会において８名は「概ね 10 名」に含まれると判断した。 

 

【委  員】   選考に至った経緯の詳細を備考欄に記載したほうが良いのではないか。 

 

【事 務 局】 選考をする上で、分かり易い備考欄とするよう検討する。 

 

【委 員】  「トップランク以外の大会」という理由で対象外としているが、トッ

プランク以外と判断した理由はなにか。 

 

   【部 会 長】  当該大会は高校 1・２年生のみが参加できる大会であり、いわば新人

戦に類する大会のため、その種目・世代においてトップランクの大会で

はないと判断した。過去にも同様の事例がある。 

 

【委  員】  スポーツ賞とスポーツ奨励賞を同時に受賞した前例はあるのか。 

 今回の候補者にもいるが問題はないのか。 

 

【部 会 長】   前例があるかは把握していないが、競技が異なるため同時の受賞を可 

能とした。 

 

   ・部会長報告のとおり承認。 ※選考結果は非公表 

 

４ その他 

   ・スポーツ賞・スポーツ奨励賞について今後のスケジュールを事務局より説明。 

 

５ 閉会                                １９：００ 


